

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

『渡ってくるかもしれない』・・・

『かもしれない運転』で・・・事故防止

飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、
「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と、思っていた

夕方6時 交差点 路線バスにはねられ

横断歩道の24歳の男性、頭の骨を折る重傷

◇『渡ってくるかもしれない』・・・『かもしれない運転』で・・・事故防止◇

2020/4/9(木) 12:18

8日午後6時半ごろ、岩手県の国道の交差点で、横断歩道を渡っていた男性（24）が、右から来た路線バスにはねられ、頭の骨を折るなどの重傷です。バスの運転手と乗客3人にはがはありませんでした。事故を受けてバス会社は、「被害者や関係者に心からお詫び申し上げる。事故原因を追究し再発防止に努める」とコメントしています。ドライブレコーダーの映像を解析し事故の原因を調べています。

夜10時 酒気帯び 交差点で警察官のバイクに追突

そのまま逃げた疑いで43歳男逮捕

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

[2020年4月9日12時1分]

警察は9日、酒気帯び運転で警察官をひき逃げし、けがをさせたとして、過失傷害）とひき逃げなどの疑いで、男性容疑者（43）を逮捕した。逮捕容疑は8日午後9時50分ごろ、酒気帯び状態で乗用車を運転中、大阪府の国道交差点で、交番勤務の男性巡査部長（37）が運転するバイクに追突し、そのまま逃げた疑い。巡査部長は頭や首に軽いけがをした。容疑者が自ら警察に電話した。